



## Don de sang, don d'organes : des vies sauvées

publié le 31/05/2017 - mis à jour le 20/10/2017

Des bénévoles locaux de l'AFS (agence française du sang) et de France ADOT (fédération des associations pour le don d'organes) ont rencontré les élèves des classes de 3ème pour deux interventions simultanées le mardi 30 mai.

Ainsi, à la suite d'une vidéo exposant les étapes du don de sang, les bénévoles ont expliqué aux élèves que donner son sang est un acte citoyen indispensable. Ils ont donné des informations sur les besoins en sang en France et cet échange a permis aux élèves de mobiliser des connaissances sur les constituants du sang, le rôle des cellules sanguines.

L'intervention sur le don d'organes a précisé le déroulement d'une greffe par le biais d'une vidéo puis par un témoignage. Des informations concrètes ont permis aux élèves de comprendre les enjeux d'une greffe. Le don du vivant (don de moelle osseuse, don d'un rein,...) a aussi été expliqué grâce à deux témoignages.

Ces interventions s'inscrivent dans le prolongement des cours de SVT et en partenariat avec Mme Dinet, infirmière scolaire. Les intervenants ont félicité les élèves pour leur participation active et pertinente.

### Document joint

 [photographies\\_des\\_interventions](#) (PDF de 1.8 Mo)



Académie  
de Poitiers

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.